



« Le bien fait le bien » : rapport annuel 2022



© onemarketing services ag / Libre de droits

Transparent et fiable, le rapport annuel 2022 montre comment l'Armée du Salut Suisse s'est engagée en faveur des personnes dans le besoin l'année dernière aussi.

Le monde ne s'apaise pas. En 2022, nous aurions dû célébrer la fin de la pandémie de COVID-19. Au lieu de cela, c'est l'année où la guerre est revenue en Europe. L'Armée du Salut a apporté une aide d'urgence aux réfugiés ukrainiens dès le début de la guerre. L'année dernière, nous avons également mis l'accent sur la mise à disposition et le développement d'offres de logement pour des personnes aux besoins les plus divers.

En février 2022 est parue une étude sur le sans-abrisme en Suisse réalisée par la Haute école de travail social du nord-ouest de la Suisse (FHNW) et par l'Office fédéral du logement (OFL). Les auteurs estiment à 2200 le nombre de sans-abri dans notre pays et à environ 8000 le nombre de personnes risquant de perdre leur logement. L'Armée du Salut Suisse a saisi cette occasion pour communiquer sur le sujet du logement aux mois de mai et de juin 2022. Vous trouverez plus d'informations à ce sujet ici : blog.armedusalut.ch/chez-soi.

Ensemble, engageons-nous pour le bien dans le monde. Nous pensons que chaque personne peut contribuer à changer le monde et à le rendre meilleur. Ensemble, nous pouvons réaliser quelque chose de significatif. C'est la raison pour laquelle notre campagne de Noël 2022 s'intitulait « [Le bien fait le bien](#) ».

Comme pour d'autres organisations d'entraide, le résultat financier 2022 a souffert des conditions difficiles des marchés financiers et des capitaux. Grâce à des réserves de fluctuation de valeur suffisantes, l'Armée du Salut est pleinement en mesure d'accomplir son travail habituel en faveur des personnes dans le besoin. Dans les comptes annuels en annexe, nous présentons notre situation financière en toute fiabilité et transparence selon la norme Swiss GAAP RPC 21. Nous montrons ainsi que nous utilisons de manière efficace et optimale les contributions financières qui nous sont confiées. En consultant notre rapport annuel disponible en ligne sur armedusalut.ch/rapport-annuel-2022, vous en apprendrez davantage sur notre vision pour **faire le bien ensemble**.

Il vaut la peine d'y jeter un œil !

[Communiqué de presse](#)

Auteur

Armée du Salut Suisse, Marketing & Communication

Publié le

12.7.2023